



1年学年だより 7月号
大阪市立山之内小学校

「あっ！」という間に！

すっかり暑くなりました。気が付けば7月。1年生の1学期のまとめの時期となりました。子供たちは、すっかり、学校生活にも慣れ、たくさんの友達を作っています。充実した生活は、子供たちが、自分の言葉で語り、それをつづった、通信「ぽっかぽか」が400号に届く勢いです。

6月は、山之内フェスティバルで、店づくりや、お店回りを通して、たくさんの友達と繋がっていました。

また、プールでも、大きなプールで、友達とたくさんのつながりを見つけていました。最初はこわいとおもっていた、小学校のプールの深さももう、気にならず、毎回、楽しみにしています。

心配事として…

夏休み前の懇談会で、持って帰っていただこうと思っている植木鉢ですが、発育が遅く、いまだ、蔓も伸びていないという状態です。本当なら、7月上旬には、花を摘み、いろんなことができると思っていたのですが、もしかすると、夏休みに、ご家庭で観察してもらうかもしれません。

小学校1度目の1学期が終わります。2学期につながるよう、ご家庭でも、声掛けよろしくお願ひいたします。



学習の予定

こくご	おおきなかぶ あいうえおうたをつくろう	おんがく	にじ・鍵盤を使おう。
せいかつ	なつがやってきた	ずこう	不思議な模様
さんすう	のこりはいくつ かずを整理しよう。	どうとく	どうしてかな つばめ
たいいく	プール遊び		

お知らせとお願い

☆プールが始まっています。1年生は、ほとんどプールの時間がつぶれることなく学習が進んでいます。

もちもの記名がないものがあり、持ち主のところへ戻らないというケースがあります。今一度、記名があるか確認してください。

☆10日（木）～15日（火）は個人懇談会です。子供たちは、4時間で下校します。また、懇談会では、短い時間ですが、子供たちについて話し合えればと思っています。よろしくお願ひいたします。

☆17日（木）が終業式です。終業式は、給食後、5時間目に行われ、14時40分ごろ下校となります。